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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL REALIZADA EM 27 DE FEVEREIRO DE 2020 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 02/2020 

Às 08h30min(oito horas e trinta minutos) do dia 27 (vinte e sete) do mês de 1 

fevereiro do ano de 2020 (dois mil e vinte), na sala de reunião localizada no primeiro 2 

andar do Conselho Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano 3 

Rocha, nº 392, em Belém-PA, realizou-se a 2ª (segunda) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pela Vice Presidente de Desenvolvimento 5 

Profissional Contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a 6 

participação dos Conselheiros Efetivos:  Rodrigo Silva Cavalcante, Elléri Bogo, José 7 

Ribamar França Nunes Filho.  OUTRAS PRESENÇAS: Leonel Santos Medeiros Rabello 8 

Mendes - Conselheiro Suplente; COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: nenhuma. Assessorando 9 

a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 10 

Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, iniciou 11 

a reunião agradecendo a presença de todos. A seguir, deu prosseguimento à pauta. 12 

AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. Agenda de eventos A Vice Presidente Raimunda Mª Luz, 13 

informou que no mês de fevereiro devido ao período de feriado de carnaval, 14 

considerando que o mês é considerado curto para execução de atividades, houve em 15 

Santarém a palestra Processo 100% Digital -  O Futuro do Registro Empresarial, promovido 16 

pela Vox Contábil em parceria com o CRCPA e Delegacia do CRCPA em Santarém, a Vice 17 

Presidente também informou que no dia 17/02/2020, esteve juntamente com o 18 

Presidente Fabrício do Nascimento Moreira, e o Vice Presidente de Integração Estadual 19 

Elléri Bogo em reunião com a Presidente da Jucepa, Sra.,Cilene Sabino, onde os mesmos 20 

fizeram a entrega do ofício nº 117/2020 Des./ Gab. Pres, solicitando a realização da 21 

palestra Processo 100% Digital -  O Futuro do Registro Empresarial, nas delegacias do 22 

CRCPA, de imediato, a Presidente da Jucepa Sra. Cilene Sabino, disponibilizou as datas 09 23 

e 16/03/2020,  para realização da palestra Processo 100% Digital -  O Futuro do Registro 24 

Empresarial, sendo a realização no dia 09/03/2020, em Belém no auditório do CRCPA, e 25 

no dia 16/03/2020 em Ananindeua; entretanto, a Vice Presidente ressaltou a dificuldade 26 

em conseguir espaço para realizar o evento naquele município e solicitou aos 27 

Conselheiros sugestões de local. Em seguida a Vice Presidente ressaltou as datas dos 28 

eventos que serão realizados: Ciclo de Palestras em Belém realização CRCPA em conjunto 29 

com o Sindilojas, no dia 04/03/2020; Palestra: Processo 100% Digital -  O Futuro do 30 

Registro Empresarial, no dia 04/03/2020, em Abaetetuba, a Vice Presidente designou o 31 

Coordenador Edvaldo Moura para Assessorar o translado do palestrante e no 32 

credenciamento;  Curso: Novas Regras do e-Social e Portaria, em Belém,  no dia 33 

05/03/2020, realização CRCPA em conjunto com a Tron Informática; Oficina: IRPF 2020, 34 

no dia 06/03/2020; Encontro de Líderes Contábeis, no dia 06/03/2020, a tarde, evento 35 

realizado em conjunto com a BSSP, a Vice presidente informou que o evento foi alinhado 36 

com o Professor da BSSP Fernando Sampaio, os Conselheiros Ian Blois Pinheiro, Raimunda 37 

Maria da Luz Silva e o Presidente do CRCPA Fabrício do Nascimento Moreira, terão 38 



participação do meeting;  FÓRUM INTERMUNICIPAL E CONFERÊNCIAS PARAENSE:  Em 39 

seguida a Vice Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, prosseguiu com a pauta sobre datas 40 

dos eventos  de EPC trazidas pelo Vice Presidente de Integração Estadual Elléri Bogo, 41 

iniciou-se um debate sobre as mesmas e ficaram parcialmente definidas da seguinte 42 

forma: VIII Fórum de Contabilidade em Capanema, nos dia 12 e 13/03/2020, o VIII 43 

Fórum de Contabilidade em Tucuruí, nos dias 20 e 21/03/2020; VIII Fórum de 44 

Contabilidade em Abaetetuba, no dia 16/04/2020, VIII Fórum de Contabilidade em 45 

Tucuruí, nos dia 13 e 14/05/2020, VI Fórum de Contabilidade em Altamira, nos dias 22 46 

e 23/05/2020, Lançamento do Pré Congresso brasileiro  de Contabilidade em junho, VII 47 

Fórum de Contabilidade em Redenção, nos dias 21 e 22/08/2020, VIII Fórum de 48 

Contabilidade em Castanhal, nos dias 25 e 26/08/2020, VIII Fórum de Contabilidade em 49 

Paragominas, nos dias 26 e 27/08/2020, VI Fórum de Contabilidade em Itaituba, no dia 50 

15/09/2020, IV Conferência de Contabilidade em Santarém, nos dias 17 e 18/09/2020, 51 

VIII Fórum de Contabilidade em Parauapebas, nos dias 21 e 22/10/2020, IV Conferência 52 

de Contabilidade em Marabá, nos dias 22 e 23/10/2020,  IV Conferência de 53 

Contabilidade em Belém, data a definir. PARTICIPAÇÃO DE CONSELHEIROS EM 54 

EVENTOS:   A Vice Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, informou sobre critérios para 55 

participação dos Conselheiros no 21º CBC, e pontuações ref. a representações; iniciou-se 56 

um debate sobre o assunto, o qual a Vice Presidente achou por bem levar o assunto como 57 

pauta para reunião plenária. CONTRATO DE LOCAÇÃO DE STANDE NO 21º CBC:  A Vice 58 

Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, informou que o CRCPA irá participar da feira de 59 

negócios no 21º CBC em Balneário Camboriú, no período de 15 a 18/11/2020, em Santa 60 

Catarina, o valor da locação do stande cota ouro é de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais), 61 

cota estipulada para todos os CRC’s, sendo uma determinação do CFC. Nomeação da 62 

Comissão de avaliação do Edital de Chamamento Público: A Contadora Raimunda Mª da 63 

Luz Silva solicitou ao Coordenador Edvaldo Moura do Nascimento Filho providência para 64 

a formalização da Comissão de seleção do Edital de Chamamento público para celebração 65 

de termo de parceria, após  o Conselheiro Leonel  Santos Medeiros Rabello Mendes, se 66 

dispor a coordenar a referida sugerindo  o Conselheiro Carlos de Oliveira Martins Junior 67 

como membro  Franqueada a palavra o Conselheiro Elléri Bobo, Vice Presidente de 68 

Integração Estadual, referindo-se ao evento que será realizado em Ananindeua “Palestra 69 

Processo 100% Digital”, sugeriu o auditório do hotel Holly Day e espaços do shopping 70 

Metrópole em Ananindeua, o mesmo ressaltou que os espaços são pagos, prosseguindo 71 

o Conselheiro informou sobre sua participação no Fórum de Contabilidade em Capanema, 72 

o mesmo irá no dia 10/03/2020, para tratar de assuntos relacionados à delegacia daquele 73 

município, bem como no fórum em Tucuruí, o mesmo informou que o Presidente 74 

autorizou sua ida com antecedência àquela cidade, Oficina IRPF em Belém: Continuando 75 

o Conselheiro se propôs em tentar agendar com o Presidente da Câmara  dos Deputados 76 

para que o mesmo possa dar uma palavra durante o evento, pois o mesmo  considerou 77 

importante a participação da autoridade na programação, a proposta  foi recebida 78 

positivamente pela Vice Presidente Raimunda Mª da Luz Silva. Em seguida o Contador 79 

Rodrigo Silva Cavalcante, referindo- se a programação do fórum de Contabilidade em 80 

Itaituba sugeriu a participação do Contador Vagner Lucena de Santarém, bem como 81 

sugeriu que as entradas sociais nos fóruns fossem de acordo com a demanda de cada 82 

Município. Em seguida o Conselheiro Leonel Mendes informou que se dispõe a coordenar 83 

a comissão de seleção do Edital de Chamamento público para celebração de termo de 84 

parceria, o conselheiro indicou o Conselheiro Carlos de Oliveira Martins Junior, para fazer  85 

parte da comissão, o Conselheiro Leonel Mendes ressaltou tal indicação levando em 86 

consideração  sua participação como membro Suplente da câmara de assuntos 87 

Administrativos, e que  haverá momentos em que ficaria sobrecarregado  devido sua 88 



participação em ambas as câmaras. A sugestão foi aceita pela Câmara.  INTERESSE GERAL. 89 

Finalmente a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva finalizou a pauta.  Nada mais 90 

havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, deu por encerrada a 91 

reunião às 09h:56min. eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do 92 

Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a presente ata 93 

que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim 94 

e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 95 
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Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 768. 
de 27/03/2020. 
 

 


